



INFORMA MEDIDAS PARA EL CURSO

Llanquihue 10 de Abril de 2023

Comunicado 03

Estimados Padres, Madres y Apoderados de 2° Básico:

Les saludo cordialmente y en atención a lo planteado por la apoderada Abigail Garcés, en representación de los apoderados del curso, donde se plantea algunas situaciones, les informo que hemos contrastado y levantado información con el equipo de aula compuesto por la docente, la educadora diferencial del curso y la asistente de aula, respecto de lo informado y hemos conversado algunas situaciones que en adelante es importante se puedan respetar y mantener tales como:

.- **La vías formales de comunicación** con la docente y la escuela es la agenda escolar, el correo de la docente y la plataforma de mensajería LIRMI.

.- La docente tiene atención de apoderados los días Lunes de 16:00 a 17.00 Hrs, por lo tanto, **solicito que las situaciones especiales, las puedan tratar personalmente con ella en dicho horario o a través de las vías de comunicación ya mencionadas.** Cabe señalar que la profesora no puede responder enseguida los mensajes, porque su atención y responsabilidad es atender a las alumnas y alumnos durante la jornada. Cualquier situación urgente y grave, comunicarse con la secretaria de la escuela al teléfono 65 2 242743, quien derivará la información.

.- **Solicito a los padres y apoderados cuidar el tono y la forma en que se escriben los correos** consultando o solicitando gestión, ya que no pueden venir con faltas de respeto hacia la profesora, de ninguna manera.

.- En adelante **se enviará el calendario de evaluaciones de manera mensual, con las fechas, asignaturas y temario,** para que ustedes puedan apoyar a sus hijos/as desde el hogar.

.- Se coordinará a través de la asistente de aula, **para que puedan tener las fotografías de algunas cosas que los niños copian de la pizarra** (estas son situaciones mínimas, ya que los estudiantes trabajan con mucho documento impreso) para que ustedes tengan ese registro y puedan velar que sus hijos/as hayan copiado todo o si se quieren poner al día, contar con la información disponible. Esta será canalizado a través de un apoderado encargado.



65 – 2 242 743



www.volcanes239.cl
direccion@losvolcanes239.cl



Eduardo Frei 901
Llanquihue



RBD - 7970



.- **Hay decisiones pedagógicas que toma el establecimiento y que es importante que ustedes puedan apoyar en su cumplimiento**, por ejemplo el escribir con letra mayúscula y color rojo al inicio de cada oración. Necesitamos el apoyo de ustedes en las medidas que se están aplicando, lo que, a mediano y largo plazo, nos traerá resultados positivos en la formación de los estudiantes.

.- Respecto de la calidad de la impresión de las guías, cabe señalar que **efectivamente tuvimos un problema por dos semanas con guías que se multicopiaron y que la tinta se corría**. Cabe señalar que esto no es una situación de responsabilidad de la docente, sino nuestra como establecimiento. En este sentido, se verificó el problema, el que está siendo resuelto por el técnico especialista y mientras tanto hemos derivado las impresiones de guías a través de una segunda fotocopia que hemos activado. Desde ya, les pido las disculpas que esta situación ocasionó a estudiantes principalmente del I Ciclo.

.- Cualquier otra situación, les pido canalizarla con su directiva de curso, de manera formal, ya que la escuela tiene las puertas abiertas para trabajar en conjunto y tomar decisiones en directo beneficio de nuestros estudiantes, y ahí ustedes juegan un papel fundamental como padres, madres y apoderados.

Finalmente los estaré acompañando en la próxima reunión de apoderados y espero que todos y todas podamos sumar en conjunto, por la formación integral de nuestros alumnos y alumnas.

Atentamente



Héctor Álvarez Inostroza
Director
Escuela Particular N° 239 Los Volcanes



65 – 2 242 743



www.volcanes239.cl
direccion@losvolcanes239.cl



Eduardo Frei 901
Llanquihue



RBD - 7970